

EL CORREO

El Ayuntamiento homenajea a las víctimas de ETA con la ausencia de EH Bildu

El municipio, uno de los más golpeados por la banda terrorista con 19 asesinatos, aprobó en 2009 realizar todos los años un reconocimiento



La corporación local de Getxo, a excepción de los concejales de EH Bildu, han recordado a todas las víctimas del terrorismo E. C.



Leire Pérez

Getxo

Miércoles, 4 de diciembre 2024, 15:05

Seguir

Comenta



La corporación municipal de Getxo, a excepción de los concejales de EH Bildu, han homenajeado este miércoles al mediodía a las víctimas del terrorismo. El acto de reconocimiento se lleva celebrando desde el 2009 cuando el pleno alcanzó el acuerdo en un municipio que fue duramente golpeado por el terrorismo de ETA. La alcaldesa Amaia Agirre ha presidido el acto en el que han participado ediles de PNV, PSE, PP y Elkarrekin Podemos.

«Con este sencillo, pero emocionado sentido homenaje, queremos traer al presente la memoria de todas las personas ausentes. Y consolidar una cultura de convivencia democrática con una mirada honesta que mira a un futuro que podamos construir entre todos, buscando siempre los acuerdos y consensos más amplios posibles», ha remarcado Agirre.

Mientras los txistularis han interpretado 'Agur Jaunak' se ha guardado un minuto de silención. Agirre ha depositado para finalizar el acto un ramo de flores al pie de la escultura 'la casa de todos y todas', que se levantó precisamente en homenaje a las víctimas de esta labra en la plaza de San Ignacio. En los años de polmo Getxo sufrió en sus carnes la violencia de la banda terrorista con 19 asesinatos, secuestros y decenas de damnificados.

Temas [EH Bildu](#) [ETA](#) [PNV Partido Nacionalista Vasco](#) [PP Partido Popular](#) [PSE Partido Socialista de Euskadi](#)

Getxo [La memoria de las víctimas de ETA](#)